

# Institut TAYLOR

[instituttaylor.business.site](http://instituttaylor.business.site)



**TAYLOR**  
Centre de Formation Professionnelle et Pédagogique Marrakech



Taylor est un **centre de formation professionnelle** situé à Marrakech (Maroc) **spécialisé en commerce et gestion**.

Il propose des formations initiales du bac au bac +5, des formations continues et prépare aux concours dans le secteur de l'éducation.

L'établissement s'appuie sur **un enseignement de qualité**, dispensé par une équipe de formateurs reconnus et experts dans leur domaine.

Le centre de formation Taylor apporte aussi **un suivi individualisé et un accompagnement personnalisé**, notamment grâce à des classes à effectif réduit.

**La FEDE est une OING** – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère **un réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

**La FEDE délivre 150 diplômes européens** accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte **un réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



## FILIÈRES ET DIPLÔMES

### Filières et diplômes FEDE

#### 01. Management, Gestion et Stratégies des Organisations et des Ressources Humaines

- **Mastère européen** – Management et Stratégie d'Entreprise

#### 04. Banque, Finance, Assurance, Patrimoine

- **Bachelor Européen** – Finance

### Autres formations et certificats proposés par l'école

#### Formations certifiantes

- Gestion des Entreprises
- Gestion Informatisée
- Financier Comptable



### LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français



### CHIFFRES CLÉS

Date de création : 2014



### INFOS PRATIQUES

Lot Azytoun Amarchich N1  
40000 Marrakech  
MAROC

**+212 (05) 24 05 99 50**  
contact@centretaylor.com



### INFOS RÉGION

**Tourisme**  
[www.visitmorocco.com/fr/voyage/marrakech](http://www.visitmorocco.com/fr/voyage/marrakech)  
**Collectivités**  
[www.ville-marrakech.ma](http://www.ville-marrakech.ma)  
**Patrimoines Remarquables**  
[whc.unesco.org/fr/list/331](http://whc.unesco.org/fr/list/331)  
Place Jemaa El Fnaa  
Jardin Majorelle  
**Equipes emblématiques**  
Kawkab Athletic Club of Marrakech  
**Sport dans la région**  
GP des courses automobile  
(GT et Formula-E)

## LES + DE L'ÉCOLE

- Cours du jour ou du soir
- Formations initiales
- Formations continues
- Préparation aux concours de l'Éducation Nationale
- Classes à effectif réduit



# Institut TAYLOR

[instituttaylor.business.site](http://instituttaylor.business.site)



Taylor is a **professional training center** based in Marrakesh (Morocco) that is specialised in commerce and administration.

It offers initial education from high school studies to master's degrees, continuing education and preparatory classes for competitive examinations in the education sector.

The institution relies on **quality education**, delivered by a team of recognised instructors who are experts in their given fields.

The Taylor Center also provides **individualised supervision and personalised support**, thanks particularly to classes in small groups.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an **international network comprised of over 500 higher and professional education institutions** in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an **international network of over 180 000 alumni**.



## PROGRAMMES AND DEGREES

### FEDE Programmes and Degrees

#### 01. Management, Organisational Strategy and Human Resources

- European Master's – Management and Business Strategy

#### 04. Banking, Finance, Insurance and Wealth Management

- European Bachelor's – Finance

### Other programmes and certificates proposed by the school

#### Certifying training

- Management of Enterprises
- Computerized management
- Financial Accountant



**TEACHING LANGUAGES**  
French



## PRACTICAL INFOS

Lot Azytoun Amarchich N1  
40000 Marrakesh  
MOROCCO

+212 (05) 24 05 99 50  
contact@centretaylor.com



## INFORMATION ON THE LOCAL AREA

**Tourism**  
[www.visitmorocco.com/fr/voyage/marrakech](http://www.visitmorocco.com/fr/voyage/marrakech)  
**Local government**  
[www.ville-marrakech.ma](http://www.ville-marrakech.ma)  
**Famous heritage**  
[whc.unesco.org/fr/list/331](http://whc.unesco.org/fr/list/331)  
Jemaa El Fnaa Place  
Majorelle garden  
**Local teams**  
Kawkab Athletic Club of Marrakech  
**Sport in the region**  
GP of motor racing (GT and Formula-E)



## KEY FIGURES

Date of creation: 2014

## + STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Day or evening classes
- Initial education
- Continuing education
- Preparatory classes for competitive examinations of the Ministry of Education
- Small groups per class



Federation for Education in Europe  
Fédération Européenne Des Ecoles